



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Tingkatkan Kondisifitas di Lingkungan, Ngopi Aspirasi Bersama Keluarga Besar SMPN-2 Pabedilan

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Oct 27, 2023 - 14:38



CIREBON - Ngopi Aspirasi ini telah dilaksanakan oleh Aiptu Asrofi selaku Kanit Binmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama Aiptu Iwan Setiawan selaku Ka SPKT III Polsek Pabedilan bersama Para Guru di SMPN-2 Pabedilan Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan. 27/10/2023

Dalam kegiatan rutin Ngopi Aspirasi ini sengaja dilaksanakan di Taman Kopi Literasi yang berada di taman Bacaan SMPN-2 Pabedilan, selain telah memberikan Pembinaan Pelajar terhadap Pelajar SMPN-2 Pabedilan dalam bahaya Bullying saat kegiatan Pembiasaan pagi, kemudian dilanjutkan Ngopi Aspirasi dengan Para Guru dan juga Kepala Sekolah Bpk. Iwan Makyar, S.Pd Beliau sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan pihak Polsek Pabedilan Polresta Cirebon, setelah giat Gatur Lalin PH Rawan Pagi di depan Gang SMPN-2 Pabedilan lalu dilanjutkan Pembinaan Pelajar dengan materi Sosialisasi dan Dampak Hukum Bullying kepada semua pelajar di SMPN-2 Pabedilan lalu melalui Wakil Kepala Sekolah bidang Kesiswaan Sdr. Nasiin, S.Pd berharap adanya Ngopi Aspirasi dari Para Guru dengan pembahasan tentang peningkatan Kondusifitas di Lingkungan Sekolah.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menjelaskan bahwa kegiatan Ngopi Aspirasi ini kita laksanakan rutin pada setiap hari Jumat, dengan menampung aspirasi keluhan dan saran dari masyarakat berbagai kalangan, kali ini menampung aspirasi maupun keluhan dari para guru di SMPN-2 Pabedilan, salah satunya dari Sdr. Nasiin selaku Wakasek kesiswaan mengapresiasi atas kegiatan ini, selain menjalin silaturahmi juga sebagai bentuk kepedulian pihak kepolisian khususnya di lingkungan Sekolah, maka dengan kegiatan Ngopi Aspirasi ini akan lebih terjalin silaturahmi juga dapat meningkatkan Kondusifitas di Lingkungan Sekolah yang aman, tertib dan terlihat semakin menambah keakraban pihak kepolisian dengan masyarakat khususnya para guru.